



Imagen del encuentro entre Cuatroochenta y la empresa Tilúa en la UJI.

ENTORNOS INTELIGENTES

Cumbre de Cuatroochenta y la empresa de domótica Tilúa

La UJI organiza el encuentro para colaborar en investigación científica

R. D. M.
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) de Castellón organizó un encuentro de trabajo entre la Cátedra Cuatroochenta y la empresa de domótica asistencial Tilúa, con el objetivo de hacer llegar de manera efectiva a la sociedad la oferta tecnológica y de servicios de sus investigadoras e investigadores y mejo-

rar la interacción con el entorno socioeconómico para que el conocimiento y la tecnología generados sirvan para superar los problemas y retos a afrontar.

En esta línea, y a través de la Fundación Universitat Jaume I-Empresa (FUE-UJI), se celebró una reunión de trabajo entre los investigadores del grupo GIANT-Aprendizaje Automático para Entornos Inteligentes de la UJI Óscar Belmonte Fernández y Antonio Caballer Miedes, y la responsable de la empresa de domótica asistencial Tilúa, Emilia Méndez.

Al encuentro, que surge de un primer contacto realizado hace unos meses en la Feria Destaca, asistió también el CIO de la empresa Cuatroochenta –pertenece al Patronato de la FUE-UJI–, Sergio Aguado. La reunión sirvió para presentar la labor del grupo investigador de la UJI y, a su vez, las iniciativas desarrolladas por la Cátedra Cuatroochenta de Inteligencia Artificial, Salud y Bienestar con el fin de valorar una posible colaboración investigadora, de desarrollo experimental o científico, entre la empresa y la UJI. =